

PV du Conseil de communauté du 27 septembre 2022

Présents :

Maria Bolle, Denise Brantschen, Claudine Constantin-Saby, Dominique Duriaux, Laurence Faulkner-Sciboz, Isabelle Hirt, Conchita Martin, Marianne Richeux, Elsa Wack, Nicolas Baertschi

Excusées :

Marie-Thérèse Crettenand, Bernard Dusonchet, Claude Magnin, Chantal Proz.

- 1) PV du 24 mai accepté avec 2 modifications...Elsa n'était pas présente, mais excusée.

L'adresse mail de Laurence est fautive. Isabelle fait les modifications et renvoie le document.

- 2) Messe sur le pré : belle célébration.

Le conseil de communauté Salève désirerait que cette messe soit célébrée à nouveau le samedi. En effet cela nous demanderait beaucoup moins d'infrastructure et de temps pour préparer le lieu.

Nicolas nous dit que, dans ce cas, ce ne pourra plus un temps fort de l'unité pastorale, car les messes du dimanche ne peuvent pas être supprimées à Carouge, si aucune autre célébration n'est proposée à ce moment-là.

Laurence propose que la messe sur le pré soit une messe de fin d'année de la catéchèse, avec invitation à toutes les familles de l'UP et activité catéchétique proposée en début d'après-midi.

Nicolas soumettra cette idée à l'équipe pastorale et au CUP.

Messe de la rentrée pastorale : Bonne participation du Salève, ces présences sont très importantes.

Attention à ne pas faire des statistiques du nombre de participants de chaque paroisse !

Nous avons trouvé que ce temps fort était beaucoup trop tôt dans le calendrier... serait plus judicieux mi-septembre

Saint-Maurice : beaucoup de flou dans le choix des textes.... Le manque de communication entre le célébrant, la chorale et l'équipe qui prépare la célébration est récurrent et particulièrement pesant pour tous les acteurs !

Il faut un petit groupe de préparation qui inclus le célébrant. Et si ce dernier ne peut être présent à la préparation, il faut communiquer avant avec lui pour se mettre d'accord et qu'au moment de la célébration tout soit réglé !

Nous demandons aux assistants pastoraux d'être présents si possible.

Isabelle ajoute la préparation de la Saint-Maurice dans toutes les célébrations importantes de l'année.

On peut s'inscrire pour ces préparations : Isabelle va nous envoyer le planning des célébrations à préparer et **nous aimerions que pour le prochain conseil cette liste soit remplie (le 8 novembre)**.

Isabelle se charge de faire la coordination, de se renseigner sur le célébrant et d'informer l'équipe de préparation suffisamment à l'avance.

3). Toutes les prochaines célébrations ont été répertoriées par Isabelle. Elle nous envoie le planning et nous lui renverrons nos inscriptions le plus vite possible, mais avant le 8 novembre

La célébration de la première communion aura lieu à Compesières le dimanche 14 mai.

4). Le conseil de paroisse de Compesières a fait une demande au CC : une célébration au cours de laquelle les lecteurs recevraient le missel des dimanches. Faire cette célébration avant le changement de l'année liturgique.

Une autre demande : celle de laisser à disposition 2 bibles dans chacune de nos églises. Isabelle en a trouvée à une CH 2.50. Elle en achètera 10 (on pourra ainsi en remplacer une si besoin), après accord avec l'équipe pastorale et les conseils de paroisse.

5) Formation des lecteurs Voir le flyer et s'inscrire.

6) Pour les dates de 2022-2023, voir le tableau joint à ce PV.

7). Divers : Laurence (coordinatrice de la catéchèse) a un nouveau statut dès le 1^{er} septembre elle est auxiliaire à la pastorale. Elle est en formation pendant 18 mois à 20 % pour obtenir un certificat de pratique pastorale

- Des nouvelles du CUP données par Claudine : Arrivée de Ghada une stagiaire assistante pastorale pour 1 année.
- Une liste des tâches et responsabilités de chaque membre de l'équipe pastorale va nous être transmise.
- Constitution d'une commission liturgique pour l'UP. Nous sommes plutôt pour, mais nous attendons des précisions quant aux tâches de cette commission avant de nous engager.
- Chantier en cours ...le site internet et le projet pastoral

- Chemin de joie : 13 stations avec des mosaïques disposées dans tout le canton.
Parcours que nous aimerions proposer aux paroissiens qui le souhaitent. A faire au printemps, sous forme de pèlerinage.... Une ou deux journées. Isabelle, Claudine et Dominique y réfléchissent.

Pour le prochain CC réfléchir à un nouveau projet d'Entraide.

Fin de la séance à 22 h 10.

PV fait le 28 septembre 2022 par Dominique Duriaux